

## 10. Jahresbericht 2022

Das vergangene Vereinsjahr verlief für den Verein eher ruhig. Dank Ihren grosszügigen Spenden war es uns erneut möglich, die Betriebskosten für die Grundschule sowie die Frauenbildung im beantragten Umfang zu decken. Der Schulbetrieb wird von Latifa Mansoud kompetent geleitet und läuft zu unserer vollen Zufriedenheit. Die Aufmerksamkeit auf dem Campus lag im vergangenen Jahr vor allem bei den Aufbauarbeiten der académie vivante mit der Grossküche und dem Café. Sie wurde im Herbst 2022 eröffnet, mehr dazu ist unter dem Link [campusvivante.com](http://campusvivante.com) zu finden.



Ursula und Heinz Fischer besuchten den Campus im letzten April und führten das jährliche Controlling durch. Unser Vorstandsmitglied Daniela Weibel, seit Herbst 2021 auf dem Campus im Ait Bouguemez wohnhaft, informiert uns über Aktualitäten aus dem Schulalltag, offene Fragen und Probleme. Die Zusammenarbeit mit der Campusleiterin Itto Tapal-Mouzoun wurde durch regelmässige Videocalls zielführend intensiviert und ist sehr fruchtbar.

Im Vorstand stehen Veränderungen bevor, die Gründungsmitglieder machen Schritt für Schritt für Jüngere Platz. Wir bedanken uns herzlich bei Christine Knaus (Gründungsmitglied) für ihre engagierte Mitarbeit über Jahre, sie wird den Vorstand zu unserer Mitgliederversammlung 2023 verlassen. Ihre fundierten Voten zu politischen und entwicklungsorientierten Themen der Bildung werden uns fehlen. Für die Übernahme des Präsidiums von Dorothee Willimann sind Irena Wettstein (NGO Managerin) und Gianna La Regina (Master Mikrobiologie) als Co-Präsidentinnen bereit. Wir freuen uns sehr, dass diese zwei kompetenten und engagierten jungen Frauen sich dafür zur Verfügung stellen. Neu stellt sich Paula Düllmann (Master Mikrobiologie) als Vorstandsmitglied zur Wahl; sie

schnupperte, engagierte sich in den letzten Monaten und zeigt grosses Interesse an der Mitarbeit. Diese bevorstehenden Wechsel und Austritte im Vorstand motivierten uns, die Vereinsstruktur, das heisst die Arbeitsaufteilung, das Fundraising und die Förderstrategie, die Mitgliederinformation und Mitgliederwerbung sowie die digitale Spendenmöglichkeit zu thematisieren.

Die Verunsicherungen in unserer Gesellschaft durch den Krieg und die vielfältigen Veränderungen hinterlassen weltweit tiefe Spuren. Gleichzeitig motivieren sie uns, im verhältnismässig kleinen Rahmen dranzubleiben und für die jungen Menschen des Ait Bouguemez durch Bildung eine Zukunftsperspektive zu schaffen.

Wir sind Ihnen dankbar, liebe Spenderinnen und Spender, wenn Sie weiterhin mit uns diese Zuversicht für eine friedvolle, lebenswerte Zukunft nähren und möglich machen.

Schaffhausen, Ende Februar 2023

Dorothee Willimann

D. Willimann

